
 
 

 

GRUPPO CONSILIARE 

PARTITO DEMOCRATICO 

 

 

             Ferrara, 24 settembre 2021 
                                                                                                        

 
Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

     Al Sig. Sindaco del Comune di Ferrara 
 

 

Oggetto: INTERROGAZIONE su programmazione lavori di manutenzione manto stradale 

 

 

PREMESSO CHE 

 

 nel mese di Marzo 2020 la Giunta Comunale approvava il testo del nuovo "Regolamento per 

l'esecuzione ed il ripristino di scavi stradali per la posa di canalizzazioni, opere civili e manufatti 

destinati alla fornitura di servizi a rete nel suolo, sottosuolo e soprassuolo del Comune di Ferrara e 

relative Norme Tecniche di Attuazione"; 

 il regolamento aveva quale obbiettivo principale quello di ridurre al minimo le manomissioni delle sedi 

stradali e le operazioni di scavo; 

 il progetto veniva presentato dagli Assessori Maggi e Guerrini come risolutivo, per l'organizzazione e la 

razionalizzazione della materia. 

 

TENUTO CONTO CHE 

 

 sono giunte numerose segnalazione da parte di cittadini che hanno rilevato come, ad esito di recenti 

opere di asfaltatura e/o attività assimilabili, il manto stradale sia stato nuovamente oggetto di lavori di 

rifacimento; 

 allo stesso modo, pervenivano numerose segnalazioni anche in relazione all'esecuzione di opere su 

tratti in cui era stata di recente effettuata manutenzione; 

 tali segnalazioni hanno, di fatto, disatteso e smentito le aspettative della Giunta sull'applicazione del 

regolamento in oggetto. 

 

CONSIDERATO CHE 

 

 ogni opera di manutenzione comporta, come noto, un dispendio di finanze comunali, con conseguente 

impossibilità di impiego in altre zone del Comune, in particolare del forese. 
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SI INTERROGANO IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE 

 

su quale sia la programmazione delle opere di manutenzione ordinaria del manto stradale comunale 

e se l'attività di manutenzione sia garantita in egual misura in tutte le zone della città. 

 

Si allegano fotogrammi. 

 

Si richiede risposta scritta       

         La Consigliera Comunale 

         Maria Dall'Acqua 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  


